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２０２４～２０２５年度 国際ロータリー会長
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ピ
ア
ノ
演
奏
曲

今
月
の
行
事

１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

熊 手 幹 彦

2024～2025年度 国際ロータリーのテーマ

令和７年２月１４日（№．２５） No2473

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（四つのテスト）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●誕生祝

●卓話

「イニシエーションスピーチ」

会 員 工藤 靖弘 君
（株式会社博多ステーションビル 専務取締役）

■次回卓話（２月２１日）予定

「休会」

定款第7条第1節dにより

※次回例会は、２月２８日（金）となります。

「平和と紛争予防/紛争解決月間」

  ６日（火）当クラブ創立記念日

  ７日（金）誕生祝：定例理事会(例会終了後)

８日（土）地区第1回広報公共イメージ塾

１４日（金）次期理事会（例会終了後）

２１日（金）「休会」定款第7条第1節dにより

●ハンガリー舞曲４番
/  ブラームス      

●マイ・フェア・レディより
 一晩中踊れたら         

●オリビアを聴きながら
       / 尾崎亜美

●ヘイ・ジュード
/ ジョン・レノン

ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード  bunko2024

当 日 ２月７日 前 々 回 １月３１日

会 員 総 数    ７０名

 免除会員数（７名中）    ３名

 出席会員数（オンライン含む） ５１名

 ゲ  ス  ト   １名

 ビ ジ タ ー               １名

 合 計     ５６ 名

 出  席  率   ８１．８２ ％

会 員 総 数               ７０名

免除会員数（７名中） ２名

出席会員数             ３８名

メークアップ           ５名

欠席会員数           ２０名

合           計            ６５名

修正出席率 ６９．２３％

 ■前回例会の記録（２月７日）
（1月7日現在）マイロータリー登録率  56.99%

◇出席報告 出席委員長

会長の時間

・３月２２日（土）に第4グループIMが開催されます。参加
表を回覧していますので、多数のご参加をよろしくお願
いいたします。
・４月に２７００地区の地区大会が開催されます。１１日が 
ゴルフ、１２・１３日が本大会で、参加表を回覧していま
すので、多数のご参加をよろしくお願いします。

会長の話

２月は一年の中で一番寒い季節です。福岡は今週、
雪が降りました。温暖化で夏は猛烈な暑さになりました
が、冬は昔みたいに余り寒くはなく、雪が積もっても少し
で、雪だるまや雪合戦はできなくなりました。
小学生の頃は朝、道路は舗装してなくて、霜柱でジャ

リジャリいってましたし、手足はしもやけやしもばれで、
赤くなってかゆくてたまらなかった記憶があります。
寒くて背中が丸まってちぢこまっていると、母から
「背中伸ばさんね」と叩かれ、こたつに首まで入ってい

ると「動かんけん寒かったい」と怒られてました。しぶしぶ
動いてもそんなにあったかくはならず、寒いことに変わり
はなかったです。
夏の暑い方が熱中症などで、死亡率は高いと思って

ましたが、冬の方が寒さが呼吸器系や循環器系に影響
を与えるので高いそうです。
インフルエンザ、寒暖差による血圧への影響だそうで
す。特にこの冬はインフルエンザ（私も罹ってしまいまし
たが）が流行っています。十分に気を付けましょう。

・ビジター紹介
福岡東南けやきロータリー衛星クラブ
村瀨 廣記様
・米山記念奨学生 タントリ・レスタリさん
２月の奨学金のお渡しです。

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

                 ＩＴ・会報・広報委員会 委員長 河内美香 ： 副委員長 奥山 薫： 委員 ：白川健二・野条直樹・植木善勝・工藤靖弘

＜職業奉仕委員会：末秋委員長＞

・４月１８日（金）例会終了後、職場訪問を開催します。

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容について
 福岡東南RCのHPよりご確認頂けます。

http://fukuoka-serc.orgよりオンライン例会をクリック
パスワード（10nan-6trc)

各委員会報告

副幹事報告:山下副幹事

・２月１４日例会終了後、次期理事会を開催します。

次期理事メンバーの方は、ご出席ください。

卓話

「ホテル業界は今・・・
ホテルだって進化してるんだ！」

      会員 曽屋 仁司 君
      (グランドハイアット福岡 副総支配人)

合 計                        ９，０００円

スマイル箱目標額    １,３００,０００円

累 計 ３２４，５６０円      達成率 ２４．９７％

＜例会運営委員会＞  
【スマイル箱】 ありがとうございました。

＜例会運営委員会 / 上田真也会員＞

津上賢治君  週報のメール配信、有難うございます。

ニック・サーズ君

ロ－タリー情報がPDFになり、例会前に

配布されるようになったことで、事前に例

会プログラムを自動翻訳で読めるように

なりました。とても嬉しいです。

片山健二郎君 ３月１２日より大丸にて西日本いけばな

展を開催します。受付にチケットを置い

ています。よろしくお願い致します。

松尾幸靜君  今日は朝の９時から１２時過ぎまで済生

会病院でした。りっぱな高齢者の仲間に

なりました。

末秋 聡君 小さい頃、雷が鳴ったら、雷様におへそと

られるよ！！と言われた事ありませか？

私は先月２８日におへそをとる手術をして

来ました。無茶苦茶痛いですよ。

皆さん、おへそをとられないように・・・。

長谷川裕一君 欠席が続きました。

幹事報告:田中幹事

・本日例会終了後、定例理事会を開催します。

定時理事メンバーの方は、ご出席ください。

・２月２１日は、定款第７条第１節ｄにより休会です。

http://fukuoka-serc.org/
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